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Ich habe einen Touareg mit Schaltgetriebe. Mich würden die Erfahrungen von anderen
Touaregfahrern mit Schalter interessieren.

1. Wer ist zufrieden, wer würde sich im Nachhinein eine Automatik bestellen?

2. Warum für Schalter entschieden? Lieferzeit, Aufpreis, Fahrgefühl?

3. Was haltet ihr von der Aussage, dass für einen Wagen dieser Luxusklasse nur Automatik
standesgemäß ist?

4. Wo sind die Vor- und Nachteile beim Schaltgetriebe?

5. Wie hoch ist die Wahrscheinlichkeit eines Getriebeschadens im Gegensatz zu Automatik?

Ich würde gerne darüber diskutieren, weil ich mir selber noch nicht schlüssig bin. Ich habe mich
für den Schalter entschieden wegen der viel kürzeren Lieferzeit.
Manchmal gefällt mir das Schalten, manchmal aber wünschte ich mir eine Automatik.

Vor allem aber fürchte ich einen Getriebeschaden. Und der wäre wohl sehr teuer. Der
Vorführwagen bei meinem Händler mit Schalter hatte bereits zweimal einen Getriebeschaden.
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